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＜ご挨拶＞

（職員E） こんにちは。梅雨入りが遅く各地で大雨被害があっています。

　　　　 　梅雨明けが待ち遠しいです。

　　　　 　横尾の方は今年は祭りを夏ではなく平成会祭りとして秋に開催します。祭りを楽しむ為に職員

　　　　　 が知恵をしぼり、秋の開催に向けて頑張っています。ユァライフも10月5日にユァライフ祭りと

　　　　　 して、秋の開催を予定しております。平成会は法人全体で秋の開催となります。

　 　　　　感染状況なども考えながら、出来る範囲で柔軟な開催が出来ればと思っております。

　 　　　　本日も貴重なご意見をよろしくお願いします。

１．日々の活動報告について　

　        1名の方は末期癌で、ご家族と施設で話し合いを行い、ご本人が今の生活を継続できるまでは、

　 　　　グループホームを退去となりました。

　 　　　戻りたい」と言っており、グループホームで最期を迎えられました。ご家族からは「ここで良かった」　

 　　　　と言って頂きました。6月に2名、新しく入所されています。

　 　　　1名の方はユァライフのデイサービスをご利用されていましたが、高齢で1人暮らしが難しくなり、

 　　　　ご家族も県外との事で入所になりました。

　 　　　もう1名の方は別のグループホームからこちらへ入所になりました。

（B様）　　皆さん声を出す事はいいですね。家に1人でいたら声を出す事はないですからね。

　　　　　　みんなで一緒にするからいいんでしょうね。1人では出来ないですよね。

　 　　　看取りの話があり、ご家族も「施設で最期まで看てほしい」と話がありました。ご本人も「（施設）に
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（職員F）　5月と6月の活動報告です。退去者が2名出ております。

　 　　　グループホームで過ごして頂く事になりました。5月上旬から徐々に食事が入らなくなり、ご本人も
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 　　　　きつそうにされており、ご家族、主治医と再度話し合いを行い、緩和ケアの病院へ転院のため、

　 　　　もう1名の方は入院され、病院でも食事が入らずグループホームへ戻って来ましたが主治医から
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（A様）　　今回、初めて会議に参加させて頂いたのですが、このような報告があっていたのですね。

　　　　　　母は専業主婦だった事もあり、一人で過ごすことが多かったからか昔から独り言が多かった

　　　　　　のですが、グループホームに入所し皆さんと過ごす事が多くなり、独り言が減ったと思います。

　　　　　　ありがとうございます。

（C様）　　男性が1名いらっしゃるようですが、一緒に洗濯ものとかもしているんですね。

　　　　　　女性が多い中で、僕だったら何もしないかもしれない、と思いながら見ていました。

（岩永）　　男性、女性関係なくお願いすると快く手伝って下さいます。

（D様）　　色々な行事が出来ており、皆さんのできることに目を向け、実践出来ていますね。

（職員F）　最近は、またコロナ感染が多くなってきている為、室内で出来る事を考えたり、状況を見な

　　　　　　 がら対応していきたいと考えております。

2.消防避難訓練

（職員F）消防訓練では、5月にトラッキング現象について学びました。

　 　　　 コンセントのホコリやタコ足配線など定期的に確認していく必要があります。消火器の位置など、

　　　　　女性職員が多く消火器が重く片手で操作するのが難しかったですが、スムーズに出来る方法

　　　　　が学べて勉強になったとの声が上がりました。　　　　

　　　　　先日、突然、ユァライフで火災報知機が鳴ったのですが、訓練で行ったように動き火元を探したら

　　　　　消火ポンプ室の煙感知がショートしておりました。今回は、何事も無かったのですが、パニックに

　　　　　はなりましたが、普段から訓練をしているので、各事業所で出来ている事がたくさんありました。

　　　　　消火器を持って事務所へ下りてきている職員もいたり、入居者の避難誘導を行っている部署も

　　  　　あり、普段から意識して訓練しているからこそ、出来ている事があったと思います。

　  　　　消防、警察も5～7分程で到着しました。

（B様）　　誤作動とかもあるから見ておかないとですね。　　　　　

（職員F） 年2回、昼間と夜間想定した訓練も実施しています。

（A様）　　グループホーム滑石でも実施していますか？母は歩行器がないので、誰かいないと自分で

　　　　　　歩いていけないと思います。実際の火災の時は、いつも出来ている事が出来なくなりますよね。

（職員F）　グループホーム滑石も毎月消防訓練を実施しています。ユァライフと合同の訓練もあります。

（B様）　　パニックになりますよね。万が一が心配です。

（A様）　　職場でも訓練していますが、他の人がしているのを見ているだけなので訓練しないとですね。

（職員F） 繰り返し訓練していく事が大切ですね。特定の職員だけではなく、職員皆が同じように動ける

　  　　　　ことが大事になってきます。今後も訓練を実施していきます。

（C様）　　毎月よくされていますね。逆にマンネリ化しないようにしていかないとですね。

　　　　　　あと、誤作動で火災報知が鳴ったとの事ですが、点検はしているのでしょうか。

（職員F）　半年に１回は必ず行っており、設備関係は定期的に業者に確認していただいております。

（職員E）　訓練の日を点検の日、ワックスがけの時はコンセントを確認とか決めたらいいですね。

　　　　　　 これからも色々あると思うので業者に見てもらうようにしないとですね。

（B様）　　日頃、練習しておかないとパニックになります。消火器は使用期限はどのくらいなんでしょうね。

（職員G ） 5～10年くらいだと思います。消火器に書いていると思います。

　　　　　　階段の下とかも荷物置きになってしまうので、点検表の作成はいいですね。

　　　　　　パンケーキ作りなども家ではなかなか作らないですもんね。　　　　　

  　　　　異動してきた職員もきちんと把握する必要があります。

　 　　　 避難経路に物が置きっぱなしになっていないか等、チェック項目を作成するのはどうか？との

 　　　 　意見もあがっており、活用していきたいと考えます。

　　 　　　6月は防火管理者指導のもと水消火器を使用した訓練を1人づつ実施しました。



3.その他・意見交換

（C様）　看取りは事前にご家族と話をしていくんですか？

（職員F）入居前に話をして、説明し同意をいただいています。その後、生活していく中で、状況を見ながら

　　　　　 6か月に1回のプラン更新時に、改めて確認させて頂きます。入院された時にも確認をさせていた

　　　　　 だいています。ご家族も気持に変化があるので、定期的にお話をさせて頂いています。

（職員F）また、コロナが増えてきているので面会が30分の予約制で実施していますが、7月19日から夏休

　　　　 　みに入る事もあり、感染状況を確認しながら、面会場所の変更があるかもしれません。

（職員E）　ニュースでも感染増加の情報が流れていますが、法人全体でも職員、入居者と増えています。

（職員F）10月5日はユァライフ祭りを予定していますが、コロナ感染状況によっては変更になる可能性も

　　　　　あります。その時は皆さんにご連絡させて頂きます。

（職員F）本日も、お忙しい中、ご出席いただき、貴重なご意見をありがとうございました。　

　　　　　次回は9月18日（水）14時からユァライフ滑石4階多目的室での開催を予定しております。

　　　　　まだ暑い時期だとは思いますが、皆様ご出席をよろしくお願いします。

　　


